
 

1 

 

Beschlussprotokoll über die 

8. Sitzung des Ausschusses für Verkehr, Wirtschaft und Tourismus 

des XIX. Beirates beim Ortsamt Burglesum 

 

 

Datum 7. Juni 2018 

Ort Ortsamt Burglesum, Oberreihe 2, 28717 Bremen 

Beginn 19:00 Uhr Ende 20:25 Uhr 

 

 

Ausschussmitglieder 

SPD N. Heide, S. Besecke 

CDU M. Hornhues, I. Eylers 

Grüne B. Punkenburg 

  

Vertreter gemäß § 23, Absatz 5 OBG 

Die Linke J. Heemsath 

FDP M. Rodewald 

AfD nicht anwesend 

BIW H. Meyer 

 

Ortsamt 

Vorsitz 

und 

 

Protokoll Stellvertretende Ortsamtsleiterin Sabine Tietjen 

 

Gäste 

Herr Hamburger, Senator für Umwelt, Bau und Verkehr 

Herr Funke, move about GmbH 

Herr Schulz, Cambio 

Herr Ivens und Herr Ballhausen, Wirtschaftsförderung Bremen 

 

* 

 

Frau Tietjen eröffnet die Sitzung.  

 

Das Beschlussprotokoll der letzten Sitzung wurde am 5. Juni 2018 verschickt und 

veröffentlicht. Änderungsanmerkungen sind nicht zugegangen. 

 

Die Einladung mit der Tagesordnung ist frist- und formgerecht zugegangen.  

 

Die Tagesordnung wird einstimmig beschlossen. 
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TOP 1: Wünsche und Anregungen der Bürgerinnen und Bürger 

Herr Fritz Benjes: regt die Belüftung kleinerer Gewässer wie das  Grambker Seebad oder 

in Flachwasserzonen an. 

 

 

TOP 2: Fahrradboxen an den Bahnstationen in Burglesum 

Frau Tietjen begrüßt Herrn Hamburger vom SUBV. 

 

Es folgen Wortmeldungen von Herrn Hornhues, Herrn Heide und Frau Punkenburg. 

 

Beschluss: einstimmig 

1. Der Ausschuss begrüßt die Verdoppelung der Fahrradboxen am Bahnhof Burg. 

2. Der Ausschuss erwartet für den Bahnhof Lesum im nächsten Fachausschuss eine 

detaillierte Vorstellung der Varianten Fahrradboxen und Fahrradgarage und deren 

Machbarkeit. 

3. Der Ausschuss bedauert, dass zum Standort Bahnhof St. Magnus keine Aussagen 

getätigt werden konnten und sieht sich nicht verpflichtet, zu prüfen, ob gefasste 

Beschlüsse an die fachlich zuständige Stelle durch das Ressort weiter gereicht werden. 

 

 

TOP 3: Sachstandsbericht zum Thema Carsharing in Burglesum 

Herr Funke von der move about GmbH und Herr Schulz von Cambio berichten den 

aktuellen Sachstand.  

 

Es folgen Wortmeldungen von Frau Punkenburg, Herrn Hornhues, Herrn Heide und 

Herrn Rodewald. 

 

Beschluss: einstimmig 

Der Ausschuss begrüßt die Einrichtung der Carsharing-Standorte im Stadtteil und bittet 

Immobilien Bremen, zeitnah einen Vertrag für den Standort auf dem Parkplatz am alten 

Ortsamtsgebäude zu schließen. 

 

 

TOP 4: Sachstand zur Weiterentwicklung der Gewerbegebiete „Steindamm“ und 

„Bremer Industriepark“ 

Frau Tietjen begrüßt Herrn Ivens und Herrn Ballhausen von der WfB. Sie berichten über den 

aktuellen Sachstand. 

 

Es folgen Wortmeldungen von Herrn Hornhues und Herrn Heide. 
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Beschluss: einstimmig 

Der Ausschuss begrüßt die Anstrengungen der Wirtschaftsförderung Bremen zur 

Erschließung und Vermarktung der Gewerbeflächen und erwartet, dass die Erschließung 

des 6. Bauabschnittes im Bremer Industriepark so schnell wie möglich erfolgt und bereits 

vor Abbau der Windkrafträder Vorarbeiten zur Erschließung durchgeführt werden. 

 

 

TOP 5: Mitteilungen des Ortsamtes 

Frau Tietjen verliest das Antwortschreiben vom SUBV „Bahnhof St. Magnus: Umbau zum 
leistungsfähigen Bahnhof“.  
 
Herr Hornhues schlägt vor, dass der Beirat über die Planungen beschließen möge. 

 

Beschluss: einstimmig 

Der Ausschuss nimmt Kenntnis und beauftragt den Beirat, die alte Planung zum Bahnhof St. 

Magnus wieder aufleben zu lassen und darüber zu beschließen. 

 

 

TOP 6: Mitteilungen der Ausschusssprecherin 

Keine 

 

 

TOP 7: Wünsche und Anregungen in ausschussbezogenen Angelegenheiten 

(bitte möglichst schriftlich) 

Keine 

 

 

 

Die Vorsitzende schließt die Sitzung um 20:25 Uhr. 
 

 

 

 

Im Original gez. 

Sabine Tietjen 

Stellvertretende Ortsamtsleiterin 


